






Le régime alimentaire de la loutre d’Europe Lutra lutra (L.) a été étudié à partir d’analyses

d’épreintes récoltées durant deux saisons : l’été et l’automne dans un écosystème saharien dans la

région de Béchar : le barrage de Djorf -Torba.

L’étude porte sur 254 épreintes collectées de juillet à décembre 2009. Elle a permis d’identifier

1342 proies réparties entre six (06) catégories.

D’une manière générale, le mustélidé se nourrit essentiellement de poissons avec 82,57 p.cent

et complète son régime avec surtout les arthropodes avec une abondance de 13,70 p.cent.

Parmi le peuplement ichtyophage, le barbeau (Barbus antinorii) prédomine avec 78 p.cent

des proies représentant aussi une biomasse de 63 p. cent suivi des deux (02) espèces de carpes

(Hypophtalmichtys molitrix et Cyprinus carpio) qui viennent avec des taux sensiblement similaires

(10 p. cent).

La comparaison du régime entre saisons (été – automne) et entre sites (amont – aval) ne montre

aucune différence notable. Enfin, la confrontation de nos données avec celles obtenues par d’autres

auteurs confirme le régime piscivore de la loutre.





The diet of otter Lutra lutra (L) has been studied through spraint analysis gathered during two (02)

seasons in summer and autumn in the saharian ecosystem in the region of Bechar in the dam of

Djorf- Torba.

The study has been conducted over 254 spraints collected from July to December 2009 it has

permited to identify 1342 preys divided into 6 types

In general, the otter feeds principally on fish with an abundance of 82, 57% and completes its

diet mainly by feeding on arthropoda with 13, 70%.

Among the ichtyofagous stocking, the barbell (B. antinorii) predominates with 78% of preys

thus representing a biomass of 63%, followed by two species of carps (Hypophtalmichtys molitrix

and Cyprinus carpio) wich have slightly similar ratios (10%).

The comparison between the diets during the seasons (summer- autumn) and between the sites

(up stream- downstream) shows no conspicuous difference. At last, our data compared to those

compited by other authors prove the piscivorous diet of the otter.
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Apprenons à gérer les milieux alors les espèces, se géreront très bien elles mêmes. (Henry,

2000).
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